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每逢佳節？ 
 

          吳在志牧師 
 
 時間過得真快，一年又將要過去了。當聖誕節來臨的時候，你第一件最關心的事是？
你最興奮和期望發生的事是？令你最忙碌的是？當然各人有各人不同的答案。但對於基督
徒，對於教會來說，答案又是？我們可有一個共同的答案呢？差傳是現時教會最盛行的事
工，也代表著教會是不是成功的因素之一。無數的短宣隊或長宣隊不斷的出發，將福音帶
到遠方的未得之地，表明教會那股熱誠差傳的心。藉得欣賞和鼓掌。 
 
 聖誕節來臨，教會都舉行不同的聚會，很多人都非常忙碌。每年都是如此的進行，
慢慢的變成例行公事，聖誕聚會就成為了擔子，只要看看信徒參與的熱誠就可見一班。願
意參加籌備的工作的人也越來越少，因為都在安排家庭團聚或計劃到甚麼地方去渡假。參
加聖誕聚會並不一定在計劃中。最近有人對我說，聖誕節是否真的需要有那麼多的聚會，
勞民傷財，參與的人也不多，值得嗎？你的答案是甚麼？當我聽到的時候，心中也曾為之
一動。但再想深一層，聖誕節如果是本地差傳，我們能像準備短宣隊一樣認真的準備，不
是一樣可以收到同樣的效果嗎？耶穌降世拯救世人這個好消息，聖誕節豈不是最適合的時
間去傳開嗎？若基督徒和教會不重視，誰還會重視呢？教會存在的其中一個目的，就是讓
這聖誕佳音繼續傳頌下去，直到主耶穌第二次再回來。你同意嗎？ 
 

 每逢佳節倍思親，讓我們在聖誕節也不要忘記在前線傳揚這佳音的宣教士! 
 

 

 


